



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 08 de Abril de 2005

### Cartas al Director. La Prensa

#### **Primera piedra. (Gustavo A. Abarca)**

“Leí el artículo publicado en LA PRENSA, del señor Ariel Montoya, y coincido con su perspectiva y conceptualización de la realidad nicaragüense. La falta de apreciación hacia el trabajo monstruoso de enfrentarse a una estructura de vicio es debido a la falta de verdadera educación política de los sectores populistas. Es por esta razón que los políticos estimulan a este tipo de estructura. Hace dos semanas visité Nicaragua por asuntos de negocios y conversando con un querido amigo me decía: la gente no reconoce lo que don Enrique está haciendo, mi respuesta fue: ni lo van a reconocer, nuestro pueblo nunca ha tenido la capacidad de razonar a la luz de la lógica democrática, hemos sido país de ocupación, tiranías y dictaduras, ¿cómo explicar el color azul a un ciego de nacimiento? No soy miembro de ninguna asociación política en Nicaragua, pues no residio en el país, pero sigo muy de cerca el panorama de mi querida Patria. El señor Montoya, que está en medio de la tormenta, tiene la responsabilidad de darle ánimos al ingeniero Bolaños; su labor es exitosa, que no desmaye. Hay muchos que estamos al tanto de su labor, y que la envergadura de la empresa que tiene por delante”.

### NOTICIAS DE TV

+El diputado sandinista y dirigente del FNT, Gustavo Porras, informó que la Comisión de Salario Mínimo no llegó a ningún acuerdo hoy en la reunión en el MITRAB. Porras aseguró que emprenderán una lucha masiva para la próxima semana en unión con los universitarios y otros sectores. Añadió que la posición del FNT es que se realice un “ajuste general del salario” para todos los trabajadores y enfatizó que harán una lucha general en todo el país. **(Noticiero Independiente, Canal 8/100% Noticias)**

+Mujeres miembros del Movimiento María Elena Cuadra, anunciaron que en los próximos días saldrán a las calles en protesta por la ola alcista que se avecina e indicaron que podrían unirse a otros sectores para protestar. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Un grupo de trabajadores de la Alcaldía de Managua se enfrentaron con efectivos de la Policía Nacional, en las afueras del MITRAB, al querer ingresar por la fuerza a las instalaciones de ese Ministerio en los momentos que se realizaba la reunión de la Comisión del Salario Mínimo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El representante del sector privado, Martín Vargas, afirmó que ellos proponen un aumento de ciento veinte córdobas para cada trabajador, que es más de lo que propone el Gobierno. **(100% Noticias / Noticias 12, Canal 12)**

+Todo está listo para que el próximo lunes se realice el juicio por injurias y calumnias contra Herty Lewites. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+William Baéz lanzó oficialmente su candidatura a la Presidencia del Partido Conservador. **(100% Noticias)**

+El diputado Miguel López Baldizón manifestó que al alcalde Dionisio Marengo, es a quien le corresponde solucionar el problema del transporte en Managua y no al Gobierno Central. Añadió que con

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 2 -

eso Marengo evidencia que no asume sus responsabilidades. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Humberto Salvo de ENTRESA, dijo que la Comisión de Energía está analizando varias alternativas para el ahorro de energía. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Víctor Guerrero expresó que solicitarán que se realicen ajustes tarifarios trimestrales y que el IVA se condicione de tal forma que no se dé un incremento en la energía. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Rafael Quinto manifestó que mientras no se resuelva el problema del combustible, ellos tienen dos propuestas, o paralizan los buses o aceptan los tres córdobas, debido a que no hay nadie que los subsidie. **(Telediario, Canal 10)**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua